

Vacances... - 1/1

Les vacances pointent déjà leur nez à l'horizon (si tenté que les vacances aient un nez). Mais au fait, comment sont nées les vacances ? Reponses dans cet article...

Eeeeeh !!!!

Deja les vacances alors que les precedentes sont a peine finies ! Euh oui a peine finies !

Il aura fallu attendre quatre semaines avant de pouvoir retourner dans ces folles journées tantot vides, tantot pleines. Revoilà les fetes alcolisées (avec moderation bien sur), les aprems festifs et ensoleillés et les journées a tourner en rond chez soi parce que tout le monde s'est barré !

Oui mais d'ou viennent les vacances ??? Qui a crée ce magnifique nom ??? Voilà la reponse :

En 1578, juste après l'invention du mouchoir et un peu avant la creation de l'aspirateur, nait le Comte de la Vaca. C'est jour de fete au royaume puisque bientot tous les habitants celebrent la naissance du petit Vaca. Il reçoit une education de base (a ne pas confondre avec la base d'un triangle isocèle, qui n'a aucun rapport). Sa mere lui apprend a utiliser les armes mais la tache s'avere difficile puisque le petit est allergique aux endives, ce qui n'a aucun rapport avec les armes je le concede. Revenons a nos crevettes de la manche (c. A. D. Des crevettes qui ont vecu dans la manche, a ne pas confondre avec des langoustines du pacifique, qui n'ont pas le même gout). Le comte de la Vaca donc, grandit. Il grandit tanté-si-bien (ouaouh j'aurais reussi a caser cette expression) qu'il en devient grand. Et sa grandaison ne s'arete pas la puisque a l'age de 16 ans il a déjà 16 ans. Bientot le comte est fort et demenage a fort-de-France, laissant sa famille. La bas il rencontrera la compagnie creole et apprendra les rudiments du zouk. A 19 ans il demenage pour Hazzard. Il fera la bas la connaissance des freres Duke qui lui apprendront la conduite (Vaca detruira 14 General Lee avant de maitriser totalement la machine). Il part ensuite pour Oslo, au Mexique. Et c'est ici qu'un beau jour de septembre du mois d'aout il croise sur sa route la princesse Nces. Malgré son nom pas easy a prononcer (se prononce èsssize), la princesse et le comte tombent rapidement sous le charme l'un de l'autre.

Trois ans plus tard ils se marient a Capitole City. Mr et Mme Vaca-Nces s'accouplent (coppulent si vous preferez) un soir frais de decembre. Je vous passe les details de la copulation sinon vous allez areter de lire mon article pour faire autre chose (d'oh). Pour vous donner un aperçu il s'agit de ce qui se trouve dans les chapitres XI et VI du Kama-sutra (né de l'union de Mme Kama et de monsieur Sutra mais ça c'est une autre histoire). Deux mois plus tard (oui deux mois seulement car Mme Nces a une periode de gestation identique a celle des cochons), né le petit Charles Vaca-Nces. Il grandit a son tour avec un parcours trop long pour etre raconté et un jour, fatigué de son travail (il est testeur de lit) il decide de prendre un jour de repos. Son patron arrive et lui demande ce que signifie ce mascara. Cherchant une solution, Charles pretend avoir crée un mode de fonctionnement avec un jour de repos pris a sa volenté, les VACANCES !

Ainsi sont nées les vacances. Vous vous coucherez moins cons ce soir...